

- 1 自ら学び自ら考える生徒
- 2 認め合い協力する生徒
- 3 明るくたくましい生徒

燃える闘魂の輝く一条

あいさつ運動を実施しました

6月1日（火）の朝、あいさつ運動を実施しました。

例年、学校園の小学校やPTA、地域の方と一緒に行われますが、今回は、生徒、PTA、教職員に参加を限定しての実施としました。ソーシャルディスタンスを心掛けマスク越しでのあいさつでしたが、それでも子どもたちは、心を込めたあいさつを通じた人間関係の大切さを実感できたようです。

西原小の生田校長先生も駆けつけてくださり、「今後は、可能な限り同日開催を目指そう」と話し合いました。



県春季体育大会結果

対戦結果は団体戦のみ 個人は入賞種目のみ掲載 (□は入賞)

地区大会を勝ち抜いたバスケ（男女）、弓道（男女）、陸上（男女）が県大会に挑みました。団体戦では、弓道（女子）が準優勝となり、8月に行われる関東大会への出場権を獲得しました。また、バスケでは女子が3位入賞、男子がベスト8、陸上でも4種目で入賞を果たしました。夏の大会に向け、いい足がかりとなりました。

部 活 名	対 戦 成 績
バスケットボール（男）	1回戦○68-53（南河二） 2回戦○71-23（烏山） 3回戦×59-69（明治） ベスト8
バスケットボール（女）	1回戦○80-35（美田） 2回戦○36-30（北押原） 3回戦○73-45（東原） 準決勝×40-57（陽南） 3位決定戦○80-46（山辺） 第3位
弓道（男）	48射中13中 予選敗退
弓道（女子）	48射中20中 予選通過 決勝トーナメント1回戦○11-8（陽西） 準決勝○12-5（小山城南） 決勝×6-9（鬼怒） 準優勝 関東大会出場 豊岡 聖菜 8射6中 個人第3位
陸上競技（男女）	佐藤 空河 共通男子200m 4位 田島 絆成 共通1500m 4位 共通3000m 5位 川端 秀明 共通走幅跳 4位



★7月6日（火）に部活動壮行会

夏から秋にかけて行われる、すべての部活動の大会、コンクールで、子どもたちがしっかりと自分たちの力を出し切れるよう、それぞれ決意表明を行い、全校を挙げて激励する会を行う予定です。

避難訓練を実施しました（5月31日）

発見、一条中生のここがスゴイッ！

災害は、感染症があろうと無かろうと、起きるときには起きてしまいます。今年度は、全校で地震とその後が発生した火災を想定して、避難訓練を実施しました。本校は、避難のしやすい造りになっていて、避難開始の合図から早いクラスは2分半、活動場所の関係で時間のかかったクラスでも4分半で避難が完了しました。まず、このことに感心しました。

今年度、全校生徒が一堂に会すのは初めてのことでした。「ああ、これがうちの学校の全体の姿なんだなあ」と、しみじみと見渡していましたが、驚いたのは、そのあとの生徒の動きです。担当の小沼先生が「注目！」と号令をかけると、全校生徒がス〜ッと体を私の方に向け（右下の写真）、耳を傾けたのです。ソーシャルディスタンスを取りながら、集団として無駄なく美しく行動することができる。しかも、練習もしていないのにです。とても感動しました。



東日本大震災の時、私が勤務していた旭中では、地域の方や東京東北方面の帰宅困難者を受け入れました。600名を超える方が、およそ2日間、1階の教室や体育館に避難していました。「大地震が起きると、学校はこうなるんだな」ということを実感しました。

ですから、生徒や教職員の避難訓練だけで安心せず、起こりうる事をイメージして、家庭や地域、行政との連携も進めていこうと思います。



大雨・雷の多い季節に入りました

大雨や雷の多い季節に入りました。落雷や突風の恐れがある場合、生徒は校舎内に待機させています。下校時間に長時間待機させる場合は、一斉メールで保護者の皆様にお伝えします。その後、危険が遠のけば生徒は自力で下校させます。

お迎えをお願いする場合は、担任またはお子様本人から電話をいたします。その場合、事故や混乱を防ぐため、お車は正門から入り、北門から出る一方通行をお守りください。ほかの車や近隣への配慮もお願いいたします。

一条中は、SDGs（持続可能な開発目標）に関する学習を実践し、その達成に向けて努力しています

11 住み続けられるまちづくりを



11. 住み続けられるまちづくりを
都市と人間の居住地を包摂的、安全、強靱かつ持続可能にする

13 気候変動に具体的な対策を



13. 気候変動に具体的な対策を
気候変動とその影響に立ち向かうため、緊急対策を取る

※今回の記事に関するSDGsはこの2つです。ご家庭や地域でもぜひ話題にしてみてください。